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ACTA N°2  2024 -01  

COMITÉ ESTUDIANTIL 

Acta de Empalme  

 

 

En las ciudades de Medellín y Riohacha, a los quince (15) días del mes de enero de dos mil 

veinticuatro (2024), siendo las dos y media de la tarde (02:30 Pm), se dio inicio al empalme del 

comité de estudiantes de la institución universitaria Politécnico GranColombiano. La reunión fue 

convocada por el estudiante exrepresentante institucional Jose Abraham Ruiz Campos, por 

motivos de dar a conocer los diferentes informes, actividades realizadas durante el comité 2023; 

además de saber las expectativas del nuevo comité en cabeza de la nueva estudiante representante 

de estudiantes de dicha institución Karen Karelis Pinto Rodríguez.  

 

Asistencia.  

 

A la reunión asistieron de manera virtual a través de la herramienta Microsoft Teams, los 

siguientes estudiantes Jose Abraham Ruiz Campos exrepresentante estudiantil y la estudiante 

Karen Karelis Pinto Rodríguez nueva representante de estudiantes de la U. Politécnico 

GranColombiano. 

 

Orden del día:  

 

Esta jornada tiene el siguiente orden del día para la reunión.  

 

1. Saludo de parte de exrepresentante de los estudiantes de forma breve. 

2. Presentación de las diferentes actas e informes finales del comité ante secretaria 

general.  

3. Expectativas de la nueva representante del nuevo comité de estudiante para el 

periodo 2024. 

4. Solución de preguntas o dudas por parte de la nueva representante de estudiantes 

2024.  

5. Conclusiones del empalme de los diferentes comités. 

 

6. Finalización de la reunión.  

 

 

A continuación, orden del día.  

 

1. Saludo de parte del represéntate de los estudiantes. 
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Se da inicio a la reunión a las dos y media de la tarde (02:30Pm) convocada por el estudiante 

Jose Abraham Ruiz, quien explica de manera breve la intención de esta reunión con la nueva 

representante institucional U. Politécnico GranColombiano. Deja en claro que es por motivos de 

realizar el empalme con el nuevo comité, conocer expectativas y dudas de parte de la estudiante 

Karen Karelis Pinto, frente a las actividades del comité 2023.  

 

2. Presentación de las diferentes actas e informes finales del comité ante secretaria 

general 

 

Siguiendo el orden del día el estudiante quien lidera la reunión, el exrepresentante de 

estudiantes invita a la nueva estudiante de representante a conocer las actividades que realizo el 

comité 2023, en el cual se realizaron las siguientes actividades.  

 

A. Cambio del logo del comité: Se le da a conocer a la nueva representante que una 

de los proyectos del comité era cambiar el logo con el fin de darle una imagen que 

identifique a los estudiantes con la institución. Sin embargo se precisó que no se 

avanzó como se tenía planeado y no se formalizo un documento oficial de dicho 

avance, por otro lado se manifestó que dentro del nuevo comité está la estudiante 

María Valentina Cely líder del proyecto, en el cual pude aclarar más sobre este 

tema. 

 

B. Proyectos de acompañamiento e investigación sede Bogotá: Este proyecto fue 

liderado por la estudiante Sofía Linares, en donde realizo acompañamiento en las 

diferentes reuniones de facultad y de investigación como lo es el semillero de tus 

sueños (paradigmapoli.com) , además realizo salidas pedagógicas según el informe 

dado por la estudiante en secretaria general en la fecha 17 de mayo del 2023.    

 

C. Acompañamiento por parte del comité a los estudiantes: Se indica que hubo un 

acompañamiento en las diferentes sedes como Bogotá, Medellín y virtual, en donde 

se escuchó a los estudiantes y se dio acompañamiento frente algunas situaciones 

particulares sobre todo en el tema académico y se direcciono a la persona indicada 

para dar solución a tal situación, además se dio acompañamiento a las inducciones 

de estudiantes, participación a las reuniones de los diferentes consejos de facultad.  

 

D. El evento tomate un café con Abraham: Este proyecto liderado por el estudiante 

Jose Abraham Ruiz, tiene como fin dar a conocer a los diferentes directivos, 

coordinadores, docentes, en efecto sirvió para que los estudiantes tuvieran un 

espacio de identificar propuestas de las diferentes facultades, dialogo permanente 
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con los decanos y docentes, por último fue una actividad bien recibida por la 

comunidad educativa y se invita al nuevo comité a continuarlo.  

 

E. Grupo de influencies y de whatsapp: Este proyecto tiene como fin tener una 

comunicación más activa con los estudiantes líderes de programa y saber sus 

inquietudes, requerimientos, se tomó la decisión usar un medio de comunicación  

donde fuera más fácil interactuar con ellos y se toma la decisión de utilizar el 

whatsapp para conocer más de ellos e invitarlos a las diferentes actividades que 

realiza el comité. Se deja claro que la nueva representante ya es miembro de estos 

grupos y se le da a conocer los medio de comunicación que tiene el comité y se le 

pasa los nombre y contraseñas de los mismo, se le recomienda cambiar la clave de 

manera inmediata. Nombres de las red social Instagram CEGrancolombiano 

(https://www.instagram.com/cegrancolombiano/?hl=es)  y correo institucional del 

comité rep.estudiantil@poligran.edu.co  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. Expectativas de la nueva representante del nuevo comité de estudiante para el 

periodo 2024. 

 

La nueva representante al haber escuchado el informe de algunos proyectos y 

actividades realizadas por el comité del periodo 2023, el estudiante Jose Abraham le 

pregunta sobre las expectativas del nuevo comité; por lo que la estudiante Karen Karelis 

Pinto respondió que tienen toda la actitud de dejar una buena huella en el comité y que 

vienen con unos proyectos muy buenos que van ayudar a toda la comunidad educativa, 

por otro lado le llamo la atención algunos proyectos que tuvo el anterior comité pero 

que le gustaría contarle a los demás miembros del comité a ver qué opinan frente a estos 

proyectos realizados por dicho comité.  

Ilustración 1 Instagram del comité de estudiantes – U. Politécnico GranColombiano  

Fuente:  1 https://www.instagram.com/cegrancolombiano/?hl=es  

https://www.instagram.com/cegrancolombiano/?hl=es
mailto:rep.estudiantil@poligran.edu.co
https://www.instagram.com/cegrancolombiano/?hl=es
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Igualmente manifestó la estudiante que una de las expectativas es tener una 

comunicación interactiva con todas las sedes de la institución y saber sobre lo que 

requieren los estudiantes sobre el comité de estudiantes.   

 

 

4. Solución de preguntas o dudas por parte de la nueva representante de estudiantes 

2024  

 

La nueva represéntate de los estudiantes realiza una serie de preguntas que fueron resueltas 

por parte del estudiante Jose Abraham, ¿Cuáles son las funciones del comité de los estudiantes?, 

¿Cuál es la función del representante de estudiantes?, ¿Cómo son las reuniones presenciales o 

virtuales? En primer lugar se reflexionó sobre cada una de las preguntas y se le invita a la nueva 

represéntate leer con mucha atención el reglamento de los órganos de participación que se 

encuentra en la página oficial de la institución universitaria politécnico gran colombiano 

(https://www.poli.edu.co/organos-de-

participacion#:~:text=Los%20%C3%93rganos%20de%20Participaci%C3%B3n%20se,Comit%

C3%A9%20de%20Graduados. ) Por otro lado se respondió la primera pregunta, la función del 

comité es escuchar a los demás estudiantes en propuestas académicas, soluciones frente alguna 

situación a típica del diario vivir dentro de la vida universitaria; la segunda pregunta la función del 

represéntate institucional es liderar el equipo frente a las actividades propuestas por el grupo, asistir 

a los diferentes consejos de facultad entre otras deberes.  

 

Continuando en la solución de preguntas, en la tercera es como son las reuniones, se le 

indica que son de manera virtual por la herramienta Teams, si la institución requiere su presencia 

en algún evento de manera presencial se lo notificaran o por otro lado la estudiante puede visitar 

las diferentes sedes cuando ella lo requiera con recursos propios. Por último se le invita a 

programar las reuniones del comité de manera concertada ya que es uno de los temas más difíciles 

de lograr.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ilustración 2 Reglamento de órganos de participación – U. Politécnico 
GranColombiano 

Fuente: 2 https://comunicaciones.poligran.edu.co/documentacion/reglamento-
organos-de-participacion.pdf  

https://www.poli.edu.co/organos-de-participacion#:~:text=Los%20%C3%93rganos%20de%20Participaci%C3%B3n%20se,Comit%C3%A9%20de%20Graduados
https://www.poli.edu.co/organos-de-participacion#:~:text=Los%20%C3%93rganos%20de%20Participaci%C3%B3n%20se,Comit%C3%A9%20de%20Graduados
https://www.poli.edu.co/organos-de-participacion#:~:text=Los%20%C3%93rganos%20de%20Participaci%C3%B3n%20se,Comit%C3%A9%20de%20Graduados
https://comunicaciones.poligran.edu.co/documentacion/reglamento-organos-de-participacion.pdf
https://comunicaciones.poligran.edu.co/documentacion/reglamento-organos-de-participacion.pdf
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5. Conclusiones del empalme de los diferentes comités. 

 

Se realiza las conclusiones de la reunión del empalme de una forma satisfactoria, donde 

cada una de las partes queda informada, comunicada sobre las diferentes actividades 

realizadas por el anterior comité, las recomendaciones frente a las reuniones como 

registro de actas a secretaria general, registro fotográfico de las actividades que realice 

el comité, la comunicación permanente con la guía, orientadora la Dra. Liliana Cabrera 

jefe de regulación y funcionaria que dispone secretaria general para el acompañamiento 

del comité de los estudiantes. Por ultimo Jose Abraham Ruiz expresa sus mejores 

deseos para el comité y que cuentan con todo el apoyo, en el momento de que sea 

solicitado por el nuevo comité con gusto estará allí, además invito a la nueva 

represéntate trabajar en conjunto con los diferentes estamentos de la institución como 

lo es rectoría, vice rectoría, huella GranColombiana, Bienestar universitario, docentes, 

y demás comunidad educativa.  

 

6. Finalización de la reunión.  

 

Para concluir el orden del día, el estudiante exrepresentante manifiesta su agradecimiento 

por estar aquí en la reunión y felicita a la nueva representante y le desea los mejores éxitos a ella 

y al comité que preside en el 2024, y a todos los estudiantes y administración a poyar al nuevo 

comité de estudiantes. Finaliza la reunión a las cuatro y media de la tarde (4:30Pm) del día quince  

(15) de enero del dos mil veinticuatro (2024).  

 

 

Firma en constancia.  

 

 

 

 

                                                                                                           

___________________                                                ________________________ 

Jose Abraham Ruiz C.                                                Karen Karelis Pinto Rodríguez 

Estudiante de Derecho                                                  Estudiante Lic. Ciencias Sociales    

Sede Los Colores Medellín Antioquia.                         Representante Institucional 2024. 

Exrepresentante Institucional de la U.                          U. Politécnico GranColombiano 

Politécnico GranColombiano                                        kkpinto@poligran.edu.co                                              

joruizca@poligran.edu.co                                                        

mailto:kkpinto@poligran.edu.co
mailto:joruizca@poligran.edu.co

